

お礼のことば

本日は
彩の国いきがい大学の卒業にあたり
このように盛大な卒業式を開催いただき
厚くお礼申し上げます

ただいまは
心温まる励ましのお言葉やご祝辞を賜り
卒業生一同大変感激しております

私たちは
健康で生きがいのある人生と新たな出会い
そして社会貢献への糸口を求め
それぞれの学園に入学してまいりました

学習課程では
熱意あふれる先生方のご講義をいただき
学ぶことの楽しさと大切さを再認識いたしました
「学生自治会活動」や「クラブ活動」を通じての
新しい友との出会いやネットワークは
生涯を通じての大きな財産となってくれるものと確信しております

私たちは卒業後も「いきがい大学」の精神を忘れずに
学園生活で学んだことを糧として
更なる知識の吸収に努めるとともに
地域社会活動への参画等を通じ
社会との関わりをより深めていきたいと考えております
今後ともご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます

結びに
上田学長を始め、お世話をいただきました多くの関係者の皆様に
厚くお礼申し上げますとともに
「彩の国いきがい大学」の今後益々の発展を
ご祈念申し上げます
お礼の言葉とさせていただきます

平成二十九年三月十五日

彩の国いきがい大学卒業生代表

入間学園第九期学生自治会

会長 三浦 幸廣